

# DER GRISSEMANN

## Exkursion der 3A zur Firma Grisseemann in Zams

Am 17.3.2022 hatten wir im Rahmen des BO-Unterrichts die Ehre, eine exklusive Schulführung (die erste nach der Corona-Pandemie) im Einkaufszentrum „Der Grisseemann“ in Zams zu erhalten.

Nach einem statistischen Überblick über verschiedene „Unternehmenszahlen“ bzw. einer Einführung in die verschiedenen Lehrberufe, die im Unternehmen angeboten werden, führte uns Alexander Gaugg (Bereichsleiter des Lagers) sehr amüsant und lehrreich durch die verschiedenen Abteilungen der Firma. Die Schülerinnen und Schüler durften sich die Büroräume, die Buchhaltung, die Fleischverarbeitung und das riesige Lager einmal ganz exklusiv und „hinter den Kulissen“ anschauen.

Ein besonderes Highlight war die Tiefkühlkammer mit ihren minus 20° Celsius, in die wir hineingehen durften.

Wir möchten uns noch einmal ganz herzlich bei Alex bzw. der Firma Grisseemann für die nette und lehrreiche Führung durch dieses tolle Unternehmen bedanken.

PS: Danke auch für die „Geschenk-Tasche“ mit den Süßigkeiten, die wir am Schluss erhalten haben! 😊













